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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

  

  本日は、「ラパンアジル」での前年度会長・幹事慰労

会です。山本前会長、宮島前幹事、1年間お疲れ様でし

た。 

  コロナで中止になった行事も多く、ご判断も難しい年

だったと思います。コロナの感染防止もありますが、本

日はたくさんお飲みになって憂さを晴らしてください。 

 

 さて、本日の会場である「ラパンアジル」さんは、フ

レンチ料理店でありますが、ジビエ料理を提供するお店

と聞きました。少しジビエ料理についてお話しさせてい

ただきます。 

 

  ジビエとは、フランス語で野生の鳥獣の食肉を意味し

ております。その歴史は古く、ヨーロッパ中近世におけ

る貴族の狩猟文化にまで遡ります。広大な領地内を犬や

猟銃を携えてまわり、そこで捕獲した野生の鳥獣を持ち

帰って専属料理人達に調理させました。 

 当時、ジビエ料理は一部の人々しか味わえない大変貴

重で高級な食材だったそうです。山野を駆け巡り大空を

舞った天然の肉は、脂肪が少なく引き締まり栄養価も高

く、生命力に溢れているそうです。 

 

 本日は、そんな事も思いながら、栄養のある料理を食

べて免疫力を高めて下さい。 

 

 

 

出席報告 会員数24名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1428回 22名 16名 72.72% 

 

◎ 欠席者 ( 6名) 

 宮口雅仁、本村文一、名古良輔、下田朗弘、内田逸美

成田みちよ 

 

◎ スマイル報告 

1.山本宜司：1年間お世話になりました。 

2.宮島賢次：ありがとうございました。 

3.土屋昌之、4.渡邉勝也、5.久松 但、6.井上武雄、 

7.植松 正、8.芹澤和子、9.杉山真一、10.重光 純、

11.下原満知子、12.頴川ゆう子、13.鈴木和憲、 

14.山田和典、15.小野洋子、16.山本哲之 

：山本会長、宮島幹事、一年間ご苦労様でした。  
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第1428回 第32巻 4 号 2022年7月28日 

 例会プログラム 

■  前年度会長・幹事慰労会  ■ 

クラブ管理運営委員会 

 8月のプログラム 

1429回 12:30 

8月04日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ② 

会員増強維持委員会 理事会③ 

8月11日(木) 祝日休会 

1430回 12:30 

8月18日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブ協議会② 

前年度事業・決算報告 

1431回 18:30 

8月25日(木) 

三島ﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ 納涼例会  

クラブ管理運営委員会 移動・夜間 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 
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    事 務 局   久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com  

例会日   毎週木曜日12：30点鐘 
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幹 事 報 告 

 

1、 他クラブの例会変更等 

➀ 沼津北RC：8月2日(火)夜間例会 

MU:11:30-12:30 :沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

      ：8月16日(火)休会 

 MU:11:30-12:30 :沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

② 御殿場RC：8月11日(木)祝日休会 

        MU:9:00-15:00 :YMCA東山荘 

                        

2、報告・連絡事項 

① 次週8/4は、例会後理事会がありますので、各理事

は提案資料の提出をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

慰労会は、クラブ管理運営委員会の芹澤和子君の司会

で始まりました。 

 

 慰労に当たり、前年度会長・幹事と米山梅吉記念奨学

生カウンセラーに感謝の御礼が贈呈されました。 

 

 

米山梅吉記念奨学生 

カウンセラー 

鈴木和憲君 

 

3年目になります。 

米山梅吉記念館運営委

員も引き受けられ、目

立たぬ功労者です。 

ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 お礼の挨拶に立つ 

山本宜司前会長 

 

 続くコロナ禍の中 

昨年度も難しい運営を

余儀なくされました。 

本当にお疲れ様でした 

m(・_・)m 

 

 片や呑気な会員の飲み会風景 

新型コロナウィルスの脅威は何処へやら 

 

 

もう一度会長をやってみたい人は手を挙げてください？ 

 

山本宜司会長＆宮島賢次幹事 

 

 二人三脚で一年間がんばりました。 

会員の皆様ご協力頂きありがとうございました。 

前年度会長・幹事慰労会 


